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来电投诉（12319）>>
! ! ! !! 松江区陈先生 三新路近仓丰路南
侧有人在此偷倒建筑垃圾，该情况已持续 !

天，影响市容及交通。
! 浦东新区王先生 下南路 ""#弄小区

内绿化从来没有喷洒药水，导致蚊蝇孳生，影

响居民生活。

短信投诉（18918901189）>>
!!!!!!! 手机尾号 !"#"的市民反映 长宁区
长宁路 #$%%弄，无路灯照明，存在安全隐患，
影响居民夜间出行。

! 手机尾号 $%"&的市民反映 宝山区
南大路桃浦车站到南陈路段有大型卡车乱停
车现象，影响交通和居民的出行。

微博投诉（@夏令热线）>>
! ! ! !! '()*+,- 陕西北路大闻丽都苑小区
前有一块闲置 &至 !年的工地，最近从早晨 '

点左右到晚上 '点进行打桩，噪声很大，打扰
到小区居民休息。

! '苏罗明 江宁路&('弄!号后门口旁
的人行道上，垃圾堵路、占据大半条通道，有
碍路人正常通行，已成为脏乱差“集中营”。

邮件投诉（xlrx@wxjt.com.cn）>>
!!!!!!! 徐汇区的张先生反映 虹桥路 $))弄
小区物业管理混乱，保安松懈，电梯长期缺少
保养，存在安全隐患。

! 闸北区的成先生反映 南山路东西两
端有垃圾、废品堆积的现象，存在安全隐患，
影响市容及居民生活。

志愿者 沈盛雍 裘善龙 整理

花园洋房仍无花园
! 新闻回放 长宁区延安西路 !"!弄 #$号门前的

违法建筑连续三年被!夏令热线"曝光#花园洋房下的花园

被占搭建工棚数十平方米#直至去年两次回访无人解决$

" 现场回访 昨天我们再次走进王女士居住的花园
洋房二楼，她向记者讲述道：“去年 #)月新华物业变本加
厉，不仅没有拆除过去的违法工棚，还又搭建翻新了一
间，美其名曰办公室。我又找到物业，物业却推脱说，这片
地已经交由上海新长宁绿化发展有限公司下属的养护修
建组管辖，甚至还有人称：‘上了报谁又能拿我怎样’！”无
奈之下，王女士又来到了违法工棚处询问，所谓负责人告
诉她不会拆除，第二天更是挂上了“养护修建班 应急抢
修服务组”的不锈钢牌子以示合法。记者来到工棚处，只
见大门紧锁。据王女士介绍，工棚一直租借给外来人员，
每天都有嘈杂的打牌声，居民无法正常休息。记者看到工
棚大门墙上和邮箱处都标有“*$*弄 &#号后门”的门牌
号码，俨然成了独立的院落。

同是住在 &#号的江老先生更是感叹：“我从小就住
在这里，却不料到了晚年，花园洋房没了花园。”

反光问题愁煞老人
! 新闻回放 家住蒙自路 %&$弄德福苑的黄阿姨反

映#楼下美容院的太阳能集能板正对着她家的窗户#反射

过来的阳光异常刺眼# 房间不能开窗# 到了夏天异常闷

热#这一问题一直没有解决$

" 现场回访 昨天我们再度造访黄阿姨家，集能板
依旧对着她家窗户。走进房间记者就感到闷热不透气，黄
阿姨说不开窗把窗帘一直拉着也是无奈之举。“物业、城
管那里都投诉了，没人管。我只能把窗帘加厚，多做几层，
否则这么强的光怎么吃得消！我们只希望美容院能把太
阳能集能板挪个方向或者挡块板遮一遮。”
这家美容院的店长李小姐表示，她们五月份才搬进

来，刚接手不久，对楼上有个太阳能集能板会反射阳光毫
不知情，更表示她们没有能力爬上楼查看情况，但她承认
夏季她们不会频繁使用太阳能热水器。之后，记者又电话
采访了美容院的何老板。她表示不知此事，把责任推给了
房东。房东丁女士则在电话中表示她会和现在的老板与
物业协商。德福苑物业管理部的张经理向记者承诺：“只
要房东和现在的老板都愿意解决问题，需要我们的配合，
我们马上就可以派人拆除！”

还绿地 菜园退出公共地
! 新闻回放 普陀区武威东路的大

华颐和华城小区内# 有业主在 $&$号至

$&!号的堤岸种植各种时令蔬菜#将公共

绿化地带改为自家花园# 施肥所产生的

异味给几幢居民造成影响$

" 现场回访 昨日记者来到小区，发
现堤岸的菜园已经消失，取而代之的是许
多鲜花树木和少数自家种植的蔬菜。家住
#)$号 #楼的陈女士表示，“去年‘夏令热
线’结束后有关部门就将这片菜地集中进
行了整治，情况早就好转了。”

换水管 房屋漏水已解决
! 新闻回放 家住曹杨四村 $#"号

$#楼的居民孙女士去年家中厨房% 卫生

间漏水情况严重#房顶更是霉斑点点#甚

至已经影响到了 $$楼业主$ 去年回访时

物业表示已拟定方案和协议书$

" 现场回访 记者来到物业处了解
情况，物业经理表示，事后物业出资，把
#!楼的住户老化的自来水管更换，彻底
解决了 #&楼孙女士家漏水的烦恼，也让
##楼的居民安心。

活动室 老人聊天有去处
! 新闻回放 闸北区永兴路 %!%弄

光华坊小区的老年活动室去年由于楼上

居委会装修而突然关闭# 老人们只能三

三两两垫着木板在过道上休息$ 去年回

访时居委会表示两周内就会重新开放$

" 现场回访 记者走进老年活动室，
看到老人们都坐在里面聊天下棋或收看
电视。居委会黄主任向我们介绍，“去年八
月份重开后，我们还给老年活动室购置了
一台 $&英寸电视机。现在，除了周一到周
五从上午八点半开放到下午五点外，周六
也会定时开放，周日若遇高温天气也同样
开放，并且派人值班。两间都有空调，老年
人可以进来舒心地休息聊天。

去杂物 消防通道已畅通
! 新闻回放 普陀区长寿路阳光新

苑的居民李先生去年反映# 其邻居将楼

面公共区域占为己有#摆放杂物#去年回

访时 '号楼 (&'室虽已将不锈钢栅栏门

拆除#但走廊里的自建!卫生间"仍然存

在## 号楼 !&" 室除了把超市手推车移

走#未见其他动静$ 消防部门去年对这两

户下达了整改通知$

" 现场回访 昨天，记者来到 !号楼
%)!室和 &号楼 *)$室的门口，发现。门口
已无杂物，比较整洁。丽晶物业的孙女士告
诉记者，去年消防部门对这起投诉十分重
视，马上就与两户居民协商，告知其安全隐
患，劝说其拆除。两户居民也十分配合，自
行拆除了不锈钢栅栏门和“卫生间”。

助餐点 噪声异味已改善
! 新闻回放 设在静安区新闸路

(((号新福康里的老人助餐点屡遭居民

投诉$ 居民不满其擅改物业使用性质%超

量生产#严重影响环境和居民生活$ 去年

回访时#石门二路街道制定了整治方案#

每天安排清洁人员打扫$ 针对居民提出

的噪声问题#助餐点也作出了调整#工作

时尽量把动作放轻#降低噪声$

" 现场回访 记者再次来到该助餐
点，门口清洁整齐，没有堆积的杂物垃
圾，也没有了异味。居委会的一位人士告
诉记者，去年“夏令热线”报道后，街道制
定了一系列整治方案。按照相关的安排，
助餐点即将搬离新福康里，还居民一个
安静、清洁的空间。

去年那些困扰了居民夏令生活的“烦心事”是否整改？有欣喜,
也有遗憾。违法搭建者面对居民投诉和舆论监督竟称———
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“上了报谁又能拿我怎样”！

一年一度的“夏令热线”，
成了检验相关职能部门是否
快速响应市民群众诉求的一
个很好的参照。时隔一年，本
报记者和志愿者“盯住不放”，
昨天再度回访去年“夏令热
线”报道过的投诉地。

噪声降低油烟减少
! 新闻回放 普安路 $#(号淮海大

厦的钟女士去年反映# 其楼下的复茂小

龙虾店将排风管放置在平台# 发出的噪

声和排出的大量油烟味让他们不堪其

扰$ 去年回访时#小龙虾店关闭了排风管

的马达#油烟味还是没能解决$

" 现场回访 反映人钟女士在家中
的窗口处向记者介绍，小龙虾店已经将

排风管延长，并挪了位置，噪声和油烟问
题有了较大的改善。记者看到，小龙虾店
周围还有其他餐饮店，所以噪声和油烟
味的问题仍有存在。小龙虾店的店长张
小姐也表示，去年在得知影响居民后就
将排风管重新改装，营业的同时不会影
响居民正常生活。

废品堆物仍有残余
! 新闻回放 家住黄浦区新昌路

'"%弄的孙先生在去年 !夏令热线" 开通

时#来电反映 %)号过道上以及楼内堆放了

大量废品$经过记者多次回访后#情况大有

改善$经居委会的配合#楼内的废品全部清

理干净#过道也干净了#不再有异味散出$

" 现场回访 时隔一年，我们再次
来到新昌路 !$"弄进行回访。记者发现，
楼内废品已经不多，弄堂里的部分废品
已经得到了清理，但是在 "'号门口还是
堆着些废品+影响居民行走。

! 原来被占据为菜地的公共绿地已恢复了原貌 本版摄影 见习记者 陈梦泽 本报记者 楼文彪

! 连续报道两年#太阳能热水器反光扰民情况依旧

圆满解决 市民满意

留有尾巴 尚需改进

依然如故 谁来处置

! ! ! ! 本报记者 张欣平 陈 杰

志愿者 孙文晶 任竹青 黄逸君 李 烨日韦


